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二零一六至二零一九年度  

中西區區議會第十七次會議  
中西區區議會工作小組報告  

 
(i)   中西區區議會事務工作小組  

 
小組主席葉永成議員 ,SBS,MH,JP 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 
 

(ii)   中西區社區重點項目督導委員會  
 
委員會主席葉永成議員 ,SBS,MH,JP 報告：  
 
（督導委員會未有舉行會議）  
 
 

(iii)   中西區海濱工作小組  
 
小組主席陳學鋒議員 ,MH,JP 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 
 

(iv)   中西區健康城市督導委員會  
 
委員會主席陳捷貴議員 ,BBS,JP 報告：  
 
（督導委員會未有舉行會議）  
 
 

(v)   關注中區警署古蹟群及前荷李活道警察宿舍發展工作小組  
 
小組主席伍凱欣議員報告：  
 
關注中區警署古蹟群及前荷李活道警察宿舍發展工作小組（下稱

「小組」）於二零一八年十二月五日舉行第三次會議。   
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會上，元創方代表向小組報告前荷李活道已婚警察宿舍（下稱「元

創方」）的最新活動進展，部分組員認為元創方 S302 房間應於有

空間的情況下開放予民間團體或組織申請使用。小組通過去信元

創方以讓組員了解元創方 S302 房間及公共空間的使用情況。  
 
此外，工作小組通過去信發展局及商務及經濟發展局表達對元創

方商戶欠租並無法追回事宜的關注。  
 
另外，賽馬會文物保育有限公司向小組報告前中區警署古蹟群（下

稱「大館」）的最新進展，包括重點節目及活動預覽。有組員關心

大館公共空間的使用情況，以及借出場地予作家馬建的事宜。  
 
 

(vi)   中西區關注樓宇管理工作小組  
 
小組主席盧懿杏議員 ,MH 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 
 

(vii)   關注中西區上山行人扶手電梯發展工作小組  
 
小組主席吳兆康議員報告：  
 
中西區往返半山扶手電梯工作小組已於本年十月二十九日舉行第

二次會議。  

 

小組成員跟進中環半山及正街扶手電梯的日常運作及維修等事

宜，並聽取機電工程署代表匯報中環 -半山扶手電梯翻新工程的最

新進展。此外，小組成員關注扶手電梯沿線的衞生情況。  

 

另外，有關跟進中環 -半山行人扶手電梯白鴿聚集問題，機電工程

署將於中環扶手電梯的拱型簷蓬中試裝鳥刺，以測試工程難度。  

 

此外，小組通過「宣傳中環—半山行人扶手電梯資訊計劃」― 中

西區區議會撥款申請。  

 

小組成員亦曾討論有關下一階段的翻新扶手電梯工程需封閉伊利

近街及部份堅道的事宜及要求部門盡快落實扶手電梯翻新工程的

時間表。  
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中西區往返半山扶手電梯工作小組已於本年十二月四日舉行第三

次會議。  

 

小組成員關心中環半山及正街扶手電梯的日常運作及維修等事

宜，並聽取機電工程署代表匯報中環 -半山扶手電梯翻新工程的最

新進展。另外，小組成員建議於電梯工程期間，增加接駁專車服

務，方便市民。  

 

有關中環至半山自動扶梯系統更新工程 -介乎伊利近街及堅道，有

小組成員關心有關工程的宣傳及封路事宜。  

 

此外，小組成員關注扶手電梯沿線的衞生情況及試裝鳥刺的進度。 

 
 

(viii)   檢討中西區區議會會議常規工作小組  
 
小組主席張國鈞議員 ,JP 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 
 
 
 
中西區區議會秘書處  
二零一九年一月  


